



## FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

... Aus Verantwortung für unsere Stadt ...

09.08.2018

### Pressemitteilung

#### WECHSEL AN DER FRAKTIONSSPITZE

**Tilman Schachtschneider tritt zurück, Martin Ernst wird neuer Fraktionsvorsitzender**

Zum 1. September wird es zu einem Wechsel an der Fraktionsspitze der Freien Bürger für Baden-Baden (FBB) kommen. Tilman Schachtschneider, seit 4 Jahren Vorsitzender der vierköpfigen FBB-Fraktion im Gemeinderat von Baden-Baden, übergibt seinen Posten aus rein privaten Gründen an Martin Ernst.

Martin Ernst bedankte sich herzlich bei Tilman Schachtschneider für dessen aufopferungsvolle Tätigkeit im Dienst der Stadt Baden-Baden. Er hob dabei insbesondere die verdienstvolle und aufwendige Arbeit auf dem Gebiet der Gemeindefinanzen von Baden-Baden hervor; hier hatte Schachtschneider immer wieder die ausufernde Schuldenaufnahme kritisiert. Schachtschneider bleibt Mitglied der FBB-Fraktion im Gemeinderat.

**Freie Bürger für Baden-Baden e.V.**

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Martin Ernst', written over a horizontal line.

Martin Ernst  
Stadtrat und Geschäftsführer FBB